

SMITH, Pennie & CUMMINS, Kevin.

NME Poster of The Clash and Morrissey

Référence : 5434

London New Musical Express 1983 Première édition. Affiche originale du magazine NME. Recto-verso. D'un côté, The Clash : une photo du groupe prise par Pennie Smith en 1978. De l'autre côté, Morrissey, photographié par Kevin Cummins en 1983, allongé sur l'herbe au bord d'un lac et étonnamment joyeux ! L'affiche mesure 58 cm x 41 cm. Elle a été pliée deux fois et présente des plis. Les bords de l'affiche sont également légèrement abîmés. Dans l'ensemble, elle est en bon état et propre.

Commentaire : First edition. An original poster from NME. Double sided. On one side is The Clash - a photo of the band taken by Pennie Smith in 1978. To the other side is Morrissey, photographed by Kevin Cummins in 1983, lying on the grass by a lake and looking surprisingly cheerful! The poster is 58cm x 41cm. It has been folded twice, and there are creases to the folds. Also a touch of edgewear to the edges of the poster. Overall in good, clean condition. .

Année 1983

Prix : **35,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/fr/livres/29196513-5434>